

令和4年1月17日
多木化学株式会社

本社工場における従業員の新型コロナウイルス感染者の発生について

弊社は、本社工場（兵庫県加古川市、播磨町）に勤務する従業員1名（以下、本人）が新型コロナウイルスのPCR検査の結果、陽性であることを確認いたしましたので、お知らせいたします。

1. 感染確認の経緯

1月13日（木）、本人の発熱のため、翌14日（金）に医療機関を受診し、PCR検査を受検した結果、同日に陽性を確認しました。

2. 対応

弊社は直ちに本人の行動範囲の消毒作業を実施しました。また、念のため本人と接触の可能性のある従業員24名に自宅待機を指示し、PCR検査を実施した結果、全員陰性でしたので、操業を再開しました。

なお、本社工場における出荷への影響はありません。

弊社は、新型コロナウイルス感染防止のため各種対策を実施してきており、今後も関係機関と連携の上、引き続き感染防止の取組みを徹底してまいります。

関係者の皆様におかれましては、ご心配をおかけいたしますが、何卒ご理解を賜りますよう、お願い申し上げます。

お問合せ先： 対策本部広報担当（総務人事部） (079) 437-6002